

DISKOMINFO

Libatkan 1061 Personel, Kapolres Tangsel Pimpin Apel Pergeseran Pasukan PAM TPS Pemilu 2024

Suhendi - TANGERANG.DISKOMINFO.ID

Feb 13, 2024 - 16:40



TANGERANG - Ribuan personel gabungan dikerahkan guna mengamankan pemungutan suara pemilu 2024 di wilayah hukum Polres Tangerang Selatan (Tangsel).

Hal tersebut terlihat dalam apel pergeseran pasukan yang dipimpin langsung

oleh Kapolres Tangsel AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H. di lapangan parkir Hall 10 Gedung ICE BSD Kec. Pagedangan pada Selasa (13/2) siang.

Dalam apel pergeseran pasukan yang diikuti oleh 1061 personel gabungan (981 Personel Polri dan 80 Personel TNI) tersebut dihadiri juga oleh Walikota Tangsel Drs. H. Benyamin Davnie, Dandim 0506/Tgr Letkol Inf. Endik Hendra Sandi, S.Sos., M.I.Pol., Perwakilan Kodim 0510 Tigaraksa, Ketua KPU Tangsel M. Taufiq MZ., Ketua Bawaslu Tangsel M. Acep, serta perwakilan dari KPUD dan Bawaslu Kab. Tangerang.

Dalam arahannya selaku inspektur apel, Kapolres Tangsel berpesan kepada seluruh personel pengamanan untuk tidak under estimate dan memahami kerawanan dan potensi gangguan di setiap lokasi TPS.

“Saya mengingatkan kepada seluruh personel agar memonitor dan mengantisipasi perkembangan yang ada di lapangan, jangan under estimate serta terlena dengan situasi yang terlihat landai, tetap laksanakan tugas sesuai pembagian tugas yang sudah berikan, sehingga kehadiran kita di lokasi TPS dapat mengamankan jalannya proses pemungutan dan penghitungan suara sampai dengan selesai dalam kondisi yang kondusif,” terang AKBP Ibnu.

“Lakukan analisa dan mapping lokasi TPS tempat kita bertugas, pahami kerawanan dan potensi gangguan di setiap lokasi TPS tersebut, koordinasi selalu dengan petugas di TPS. Pesan saya untuk tetap menjaga netralitas kita dengan menjauhi tindakan yang dapat mendiskreditkan kita kepada keberpihakan ke salah satu paslon atau partai politik,” lanjutnya.

Kapolres Tangsel juga menerangkan bahwa berdasarkan pengklasifikasian TPS yang telah dilakukan, di wilayah hukum Polres Tangsel terdapat 5.644 TPS yang diamankan dan dapat dibagi menjadi 3 kategori yaitu TPS kurang rawan (5.606 TPS), TPS rawan (30 TPS) dan TPS khusus (8 TPS).

“Kepada seluruh peserta apel untuk menjaga kesehatan dan keselamatan selama pelaksanaan tugas, laksanakanlah tugas dengan sebaik-baiknya serta hindari pelanggaran sekecil apapun. Untuk itu, marilah kita bersama-sama berdoa semoga pelaksanaan pemilu 2024 dapat berjalan dengan lancar serta dapat menghadirkan pemimpin yang amanah dan dipercaya oleh seluruh rakyat Indonesia,” tutupnya. (Hendi)